

NOTA DE PRENSA Nº 022 - 2023

**IREN NORTE TOMA ACCIONES INMEDIATAS PARA CONTRARRESTAR EL
INCREMENTO DE DENGUE**

El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas - IREN Norte ante el alarmante incremento de casos de dengue en la Región La Libertad, ha tomado acciones para salvaguardar la salud de los pacientes y los trabajadores.

Así lo dio a conocer, el Dr. Manuel Cedano Guadamos, Director General de IREN Norte, afirmando que en la institución de salud se han presentado tres casos de pacientes oncológicos con dengue, por lo que con el equipo de gestión tomaron como acción inmediata la fumigación de los diferentes servicios y áreas de la institución oncológica. Así también, se han colocado mosquiteros en las camas de hospitalización para que en caso existiera el vector en nuestras instalaciones, evitar se propague la enfermedad entre nuestros pacientes y trabajadores.

A su turno, la Dra. Alejandra Pérez Romero, Responsable del Área de Epidemiología, informó que debido a los cambios climáticos: el calor y la lluvia, se está produciendo el incremento del dengue en nuestra región. Asimismo, indicó que además de la fumigación de las instalaciones de IREN Norte realizada el último fin de semana, se programó una capacitación para el personal, con la participación del Infectólogo, Dr. Félix Chávez Mercado, quien brindó alcances de los signos de alarma y el manejo de los pacientes con dengue.

Alejandra Pérez, indicó que están realizándose los flujos de atención para la atención de pacientes oncológicos con dengue, de acuerdo a la clasificación, tipo de dengue y al manejo clínico que todos los diagnosticados con dengue deben recibir.

Finalmente, manifestó que se ha brindado orientación a los pacientes y al personal de salud, recomendando: uso de repelentes, polos manga larga para prevenir la picadura del zancudo.

Agradecemos su difusión.

Trujillo, mayo del 2023